



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Es la segunda vez que el Presidente evade la discusión, el debate, el reto que le planteé. La primera fue cuando él me criticó por mis ingresos. Tampoco quiso debatir sobre cómo podíamos mejorar la manera de financiar las becas para los jóvenes, que de fondo es lo que había dicho en el programa pasado. Hoy en la mañana ya cambió y dijo que era para hospitales; lo que quería era criticar a la SCJN. Yo pienso que si quiere afectar a otro poder de la manera como lo está planteando, mínimo debe hablar con el otro poder, intercambiar ideas”.

https://drive.google.com/file/d/1v36lns_t7RmIFQie_lwXTr-hPNrwaIw5/view